

Denuncian empleados de la Auditoría Superior violación de sus derechos

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

Empleados de la Auditoría Superior de la Ciudad de México se manifestaron frente al Congreso capitalino para exigir a los diputados el cumplimiento de su contrato colectivo de trabajo. Este es el segundo bloqueo de sindicalizados del Congreso en menos de tres meses.

Vestidos con chalecos rojos, decenas de ellos se apostaron en las escalinatas del recinto de Donceles y Allende a fin de impedir que se efectuara la sesión de la Comisión Permanente; entre sus demandas está la destitución de Edwin Meraz, titular de la Auditoría, el pago del incremento salarial y prestaciones, de compensación anual por fin de auditorías, entrega al sindicato de plazas vacantes por defunción o jubilación, y el cumplimiento irrestricto de las condiciones generales de trabajo.

Entre otras quejas, denunciaron malos manejos de los recursos de la dependencia, así como el incremento de actividades laborales sin que tengan retribución.

Pese a que bloquearon la entrada, lograron entrar 16 diputados, con lo que se alcanzó el *quorum* mínimo para sesionar. En tanto, una comisión de trabajadores dialogó con legisladores con quienes acordaron citar a Meraz a una reunión con los integrantes de la Junta de Coordinación Política.

A finales de abril, integrantes del Sindicato de Trabajadores del Congreso interrumpieron una sesión del pleno para denunciar retrasos en el pago de prestaciones como vales de despensa; en aquel momento se pidió la renuncia del oficial mayor Reynaldo Baños.

